

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dividen merupakan wujud atas pembagian laba per saham setiap investor. Kemampuan membayar dividen kepada investor dapat digambarkan dengan *dividend per share*. Besar kecilnya *dividend per share* berarti dapat mempengaruhi keputusan investasi para pemegang saham dan disisi lain berpengaruh pada kondisi keuangan perusahaan. *Dividend per share* yang tinggi dapat mencerminkan perusahaan memiliki prospek yang baik karena dapat membayarkan *dividend per share* dalam jumlah yang tinggi pada para pemilik saham. Kondisi tersebut menarik investor untuk membeli saham perusahaan tersebut, sehingga harga saham berbanding lurus mengalami peningkatan akibat banyaknya saham yang dibeli. Penggunaan *dividend per share* dalam penelitian ini dikarenakan *dividend per share* merupakan rasio keuangan yang lebih sering digunakan para investor untuk mengetahui hasil dari investasinya pada setiap lembar sahamnya.

Pengukuran dengan *return on aset* menunjukkan kemampuan dari modal yang diinvestasikan dalam keseluruhan aset dalam menghasilkan laba. *Return on asset* adalah rasio keuntungan bersih pajak yang juga berarti suatu ukuran untuk menilai seberapa besar tingkat pengembalian dari asset yang dimiliki perusahaan.

Return on asset yang negatif disebabkan laba perusahaan dalam kondisi negatif atau rugi.

Kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan dan menilai apakah perusahaan efisien dalam memanfaatkan asetnya dalam kegiatan operasional perusahaan dapat dilihat dari *Return on Assets* (ROA).

Return on Assets (ROA) adalah perbandingan antara laba bersih setelah pajak dengan aktiva untuk mengukur tingkat pengambilan investasi total (Stoner dan Sirait,1994). Semakin tinggi *Return on Asset* suatu perusahaan,semkin besar pula pula tingkat keuntungan yang dicapai oleh perusahaan. Untuk itu *Retun on Asset* perlu dipertimbangkan oleh investor dalam berinvestasi saham, karena *Return on Asset* berperan sebagai indikator efisiensi perusahaan dalam menggunakan asset untuk memperoleh laba.

Berdasarkan dari penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Putri (2012),yang meneliti tentang *Dividen Per Share, ROE, dan Net Profit Margin* terhadap harga saham pada perusahaan Industri Manufaktur yang tercatat di BEI. Maka untuk penelitian kali ini peneliti harus mengetahui lebih banyak dan lebih jelas mengenai faktor-faktor apa saja yang memiliki pengaruh terhadap harga saham, maka peneliti perlu menambah variable lain seperti *Return on Asset,Dividend Per Share,Debt Equity Ratio*, dan lain-lain yang berkaitan dengan harga saham.

Untuk itu peneliti kali ini terdapat perbedaan variable yang akan diuji antara peneliti-peneliti sebelumnya dan penulis mengamati perlu kembali meneliti dan menambahkan variable lain yaitu *Return On Asset* apakah *ROA* dan *Dividend Per Share* apakah memiliki pengaruh positif juga atau sebaliknya, Selain itu peneliti melakukan penelitian kembali dengan objek penelitian selain perusahaan Industri Manufaktur serta periode penelitian yang lebih lama misalnya tiga sampai lima tahun.

Berdasarkan uraian di atas, maka peneliti tertarik untuk membahas penelitian yang berjudul :“**Pengaruh *Dividend per Share* dan *Return on Asset* terhadap Harga Saham pada perusahaan Perkebunan terdaftar di BEI**”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian dari latar belakang penelitian diatas, maka masalah yang dapat dirumuskan, yaitu:

1. Apakah *dividend per share* berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan terdaftar di BEI ?
2. Apakah *return on asset* berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan terdaftar di BEI ?
3. Apakah *dividend per share* dan *return on assets* berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan terdaftar di BEI ?

C. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian, yaitu :

1. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *dividend per share* terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan yang terdaftar di BEI.
2. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *return on asset* terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan yang terdaftar di BEI.
3. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *dividend per share* dan *return on asset* terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan yang terdaftar di BEI.

D. Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian, yaitu :

1. Bagi manajemen, sebagai masukan agar dapat meningkatkan *dividend per share* bagi kepentingan pemegang saham dan mengoptimalkan *return on asset* terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan terdaftar di BEI.
2. Bagi penulis, menambah pengetahuan mengenai pengaruh yang diberikan oleh *dividend per share* dan *return on asset* terhadap harga saham pada perusahaan perkebunan yang terdaftar di BEI.
3. Bagi peneliti lainnya, sebagai referensi tambahan untuk melakukan penelitian di bidang objek yang sama